

Zug, 28. August 2018

Eine Wanderung mit Blick auf Morgarten

Führung mit Dr. Silvia Hess, Luzern

Samstag, 15. September 2018

Treffpunkt

14.15 Uhr Bahnhof Sattel-Ägeri

Ende der Veranstaltung

16.15 Uhr Morgarten, Denkmal

(Bus nach Sattel-Ägeri 16.18 Uhr, Bus nach Oberägeri-Zug 16.38 Uhr

Liebe Vereinsmitglieder
Sehr geehrte Damen und Herren

In der Zeit des Frühtourismus um 1800 gehörten Schlachtfelder zu den ersten Sehenswürdigkeiten der Schweiz. Insbesondere das Schlachtfeld von Murten war ein beliebtes Ziel. Aber auch ins Ägerital fanden Reisende: Morgarten wird seit dem 19. Jahrhundert als Ausflugsziel für Schulklassen, Vereine, Familien und für historisch Interessierte angepriesen. Weshalb kamen sie nach Morgarten, was fanden sie dort vor, und wie stellten sich die Besucherinnen und Besucher den historischen Ort oder – wie man um 1800 sagte – die «klassische Stelle» vor?

Diesen und weitere Fragen wollen wir mit der Historikerin Silvia Hess nachgehen, die in ihrer soeben erschienenen Dissertation Morgarten als Fremdenverkehrsattraktion und Ausflugsziel untersucht hat. Zusammen mit ihr wandeln oder besser: wandern wir vor Ort auf den Spuren der frühen Morgarten-Touristen.

Herzliche Grüsse

HISTORISCHER VEREIN DES KANTONS ZUG
Thomas Glauser, Präsident

